

Weihnachtliche Stimmung und Gemeinschaftsgefühl trotz Corona - Seit Mittwoch den 1. Dezember verkaufen die Schülerinnen und Schüler der Klasse 7d in den großen Pausen Weihnachtskarten. Verkauft werden die Karten in 11 unterschiedlichen Designs an zwei Ständen (vor dem Hauptgebäude und vor dem Bürgle) für einen Euro das Stück. Die Karten können an alle Schülerinnen sowie Lehrerinnen und Lehrer der GDRS verschickt werden. In der letzten Woche vor den Ferien können sich dann alle Adressaten an einer lieben Nachricht und einem Schokonikolaus erfreuen. Noch bis zum 17. Dezember können die Karten in den Briefkasten vor dem Sekretariat eingeworfen werden. Der Erlös wird für einen wohltätigen Zweck gespendet. Also macht mit und verschenkt eine kleine Freude in diesen schwierigen Zeiten!

